



Enquête mobilité dans les Montagnes du Giffre

Imaginons ensemble les déplacements de demain !

La Communauté de Communes et la commune de Sixt-Fer-à-Cheval s'associent pour lancer une étude portant sur l'élaboration d'un schéma directeur de la mobilité à l'échelle des Montagnes du Giffre et d'un plan de mobilité touristique sur le périmètre du Grand Site de Sixt-Fer-à-Cheval.

Un diagnostic précis de l'organisation des déplacements sur le territoire des Montagnes du Giffre, ainsi que des concertations avec les acteurs du territoire seront réalisés. A l'issue de l'étude, l'objectif est d'aboutir à un plan d'actions organisé, hiérarchisé et chiffré, afin d'offrir des solutions de mobilités viables et cohérentes aux usagers du territoire.

Une enquête mobilité pour mieux comprendre les pratiques et les besoins est donc lancée sur l'ensemble du territoire par l'intermédiaire d'un questionnaire en ligne. Cette étude s'adresse à tous : habitants, touristes, excursionnistes, actifs... sans distinction d'âge.



Nous vous invitons donc à nous faire part de vos habitudes et attentes en matière de déplacements en répondant à l'enquête en ligne sur :
<https://siapartners2.typeform.com/to/T1z9Fvob>

Le questionnaire est aussi disponible depuis le site internet de la Communauté de Communes :

www.montagnesdugiffre.fr

ou en scannant le QR Code ci-dessous :



*L'enquête est anonyme.
Y répondre ne prend que 3 minutes !*

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DES MONTAGNES DU GIFFRE
CHÂTILLON-SUR-CLUSES | LA RIVIÈRE-ENVERSE | MIEUSSY | MORILLON | SAMOENS | SIXT-FER-À-CHEVAL | TANINGES | VERCHAIX

Habitants, visiteurs, travailleurs...

Mobilité
Votre avis nous intéresse

Et vous, comment vous déplacez-vous ?

Prenez 3 minutes et répondez au questionnaire en scannant le QR Code.

Questionnaire également disponible sur www.montagnesdugiffre.fr

